

Fecha: 06-06-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Cayó 604 metros: turista muere al resbalar de famoso acantilado noruego que aparece en la saga "Misión"

Pág. : 16
 Cm2: 557,6
 VPE: \$ 3.066.485

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

El sitio natural se llama Preikestolen y es conocido también como Roca del Púlpito

Cayó 604 metros: turista muere al resbalar de famoso acantilado noruego que aparece en la saga "Misión"

MONTSERRAT PARRAQUEZ

Un terrible accidente ocurrió en un famoso acantilado noruego que apareció en una de las películas de la saga "Misión Imposible": un visitante falleció luego de que resbalara y cayera 604 metros de altura. El accidente ocurrió en el sitio natural Preikestolen, ubicado al suroeste de Noruega y conocido también como Roca del Púlpito, que aparece en la película "Misión Imposible: Fallout".

De acuerdo a las autoridades locales, el fallecido es un hombre de 40 años que viajaba solo. Nina Thommessen, abogada del distrito policial de Sør-Vest, explicó que el sujeto viajaba solo y fue encontrado con su teléfono y su documento de identidad. Aún no ha sido identificado oficialmente, pero la policía dice estar razonablemente segura de su identidad. "La policía está investigando el caso como un accidente por caída. No tenemos ninguna suposición de que haya ocurrido nada criminal", explicó la abogada a la CNN. Las autoridades confirmaron que dos personas vieron el momento del accidente ocurrido el lunes y que ya fueron interrogadas. Los testigos señalaron que el hombre resbaló y se cayó.

Fama cinematográfica

El acantilado Preikestolen es considerado uno de los sitios turísticos naturales más importantes de Noruega y se ubica dominando el fiordo Lysefjord. Las autoridades turísticas locales explican que es parte de una de las rutas de montaña más famosas de Noruega y recibe más de 300.000 visitantes al año.

Sin embargo, el espectacular sitio natural encontró más fama cuando apareció en la sexta parte de la saga de "Misión Imposible", protagonizada por Tom Cruise, "Misión: Imposible - Fallout" (2018). El acantilado es el escenario de una de las escenas más impresionantes de la cinta, ya



De acuerdo a las autoridades locales, el fallecido es un hombre de 40 años que viajaba solo.

CAUTURA DE PANTALLA

Según testigos, el visitante falleció luego de que resbalara y cayera. El lugar aparece en la escena final de la cinta "Misión Imposible: Fallout", en la batalla final entre los personajes interpretados por los actores Tom Cruise y Henry Cavill.

que allí se rodó la secuencia final de acción en donde el agente Ethan Hunt, el personaje del actor estadounidense Tom Cruise, se enfrenta a su archienemigo en la película, August Walker, interpretado por el inglés Henry Cavill.

En la famosa secuencia final, el personaje de Tom Cruise secuestra un helicóptero y lo choca contra el del personaje de Cavill, provocando que ambas naves caigan por el acantilado, quedando una suspendida en el aire, colgada de la roca gracias a un gancho metálico para carga. Ambos logran salir de los helicópteros y se enfrentan en una pelea final a golpes al borde del precipicio, batallando

por quedarse con un detonador que activará o desactivará una cadena de bombas de plutonio ubicadas estratégicamente y que, de explotar, irradiarían el suministro de agua de India, Pakistán y China, provocando una catástrofe.

Sin embargo, Hunt, interpretado por Cruise, como siempre previene la tragedia en el último instante: suelta el gancho metálico de carga que sostiene el helicóptero y el objeto impacta y mata a Walker, que cae por el acantilado. El agente Hunt entonces logra desactivar el detonador vinculado a las bombas de plutonio cuando en la cuenta regresiva solo queda un segundo.